

Protestan en el Congreso de EE.UU. contra proyecto de ley sanitaria



Washington, 17 jul (RHC-PL) Grupos de manifestantes tomaron los pasillos del Capitolio de la capital estadounidense para protestar contra el proyecto republicano de ley sanitaria e instar a los senadores de la formación roja a rechazarlo.

Los activistas se congregaron en el edificio de oficinas Hart de la Cámara alta, donde exhortaron a los legisladores a votar contra la iniciativa porque consideran que llevaría a millones de personas a perder su cobertura médica.

Muchos de los presentes se turnaron para explicar cómo la propuesta afectaría sus vidas, mientras otros entonaron cantos en los que llamaron a 'matar el proyecto', y afirmaron estar listos para luchar en defensa de la salud como derecho humano.

Hasta el momento los senadores republicanos Rand Paul (Kentucky) y Susan Collins (Maine) expresaron su rechazo a la ley, y como la fuerza política necesita el respaldo de al menos 50 de sus 52 miembros para aprobarla, cualquier otro voto negativo significaría la derrota del proyecto.

En medio de ese escenario, los manifestantes presionan específicamente a Dean Heller (Nevada), quien ante la versión inicial del borrador sanitario manifestó que no podría apoyarlo debido a sus recortes al programa Medicaid, los cuales se mantienen en la más reciente propuesta.

'Mate el proyecto', se leyó en un cartel que portaron los activistas durante una sentada en la oficina de Heller, durante la cual fueron arrestados varios participantes.

Aunque la votación sobre el esbozo de ley de salud se prevía para esta semana, una intervención quirúrgica a la que fue sometido el senador John McCain llevó al liderazgo republicano en el Senado a posponer la decisión sobre la normativa hasta que el legislador se recupere.

Esta coyuntura llevó a una decena de organizaciones a intensificar sus protestas en el Congreso, con el fin de presionar a quienes han expresado su preocupación por los recortes al Medicaid.

De acuerdo con el portal The Hill, una docena de legisladores demócratas y activistas hablarán hoy y mañana en los pasillos del Capitolio, entre ellos los líderes de la minoría en la Cámara alta, Charles Schumer (Nueva York), y en la baja, Nancy Pelosi (California).

También se espera que el miércoles unas 200 personas acudan a las oficinas de los senadores republicanos, en una movilización organizada por grupos como el Centro de Democracia Popular.

Por su parte, los demócratas retaron al partido rojo a aprovechar el retraso para celebrar audiencias públicas sobre proyecto de ley de salud, destinado a derogar y reemplazar la normativa vigente, conocida como Obamacare.

Esto permitirá a los miembros escuchar un análisis sin filtrar e imparcial de cómo el proyecto afectará la seguridad financiera y la salud de los votantes que representan, incluyendo el impacto en poblaciones vulnerables como niños, personas con discapacidades y con condiciones preexistentes, manifestó Schumer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135790-protestan-en-el-congreso-de-eeuu-contra-proyecto-de-ley-sanitaria>



Radio Habana Cuba